

Fecha 04.08.2022	Sección Negocios	Página 15
----------------------------	----------------------------	---------------------

Ganaderos piden se respete el precio de garantía de la leche de \$10/litro



La CNOG demandó al gobierno federal respete el pago oportuno a productores.

La CNOG pide al gobierno programas para que se alcance a cubrir la demanda del lácteo a los mejores precios

Alejandro Páez
negocios@cronica.com.mx

La Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas, (CNOG) expresó su preocupación por la situación que atraviesan muchos ganaderos lecheros del país y pidió que se respeten los precios de ga-

rantía a este producto básico que anunció Segalmex, pues tras las presiones derivadas de la pandemia, la guerra en Ucrania, el encarecimiento de los insumos y sequías en diversas entidades, los productores enfrentan condiciones muy adversas para producir el lácteo.

QUE SE RESPETE EL PRECIO

El dirigente de los ganaderos, Homero García de la Llata, confió en que se respete el anuncio que realizó a principios de esta semana el titular de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), Leonel Cota, sobre un incremento en el precio de garantía de la leche, que

pasará de 9.20 a 10 pesos, pero recordó que también hay un acuerdo con el gobierno de Estados Unidos para comprar 20 mil toneladas de leche en polvo a ese país, lo que prendió las alarmas entre los productores de leche nacionales.

Como representante de 800 mil productores pecuarios mexicanos, García de la Llata, recalcó que con la importación de leche en polvo se debe poner sobre la mesa un debate más profundo que permita encontrar soluciones integrales para mejorar la productividad y competitividad de los lecheros mexicanos.

El pasado 15 de julio, López Obrador defendió la compra de miles de toneladas de leche en polvo a Estados Unidos, tras el reclamo de ganaderos y legisladores al explicar que México no es autosuficiente en esa materia y que la compra al vecino país es para completar el producto que requiere nuestro país y mantener los precios de Liconsa.

En ese contexto, el dirigente ganadero llamó al gobierno federal a implementar programas que permitan vincular a la Secretaría de Economía, la SADER y a LICONSA con el objetivo de que la oferta nacional de leche alcance a cubrir la demanda a los mejores precios en beneficio de la sociedad pero al mismo tiempo los ganaderos mexicanos obtengan una ganancia justa por su trabajo y de esta manera caminar hacia la autosuficiencia del país en productos lácteos como plantea el presidente AMLO.

El precio de garantía es uno de los programas prioritarios de la Administración federal, que busca asegurar la compra a los productores nacionales, a precios razonables y evitando pérdidas por intermediarios ●

